



# Wakayama Jonan R.C. Club Weekly

2019～2020年度  
国際ロータリーのテーマ



国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニー  
2640地区ガバナー  
中野均

事務所 ☎640-8215 和歌山市橋丁23(N-4ビル2F)  
TEL(073)432-1615 FAX(073)423-4002  
E-mail: wa.jonan@nifty.com

例会場 ☎640-8262 和歌山市湊通り北2丁目1-2 アパローム紀の国  
TEL(073)436-1200

例会日時 毎週木曜日 18時30分～19時30分

会長 曾和勝彦 クラブ奉仕 根岸憲一郎  
幹事 東徹 職業奉仕 山縣好希  
直前会長 瀧口博士 社会奉仕 堂西誠治  
会長エク 柏原康文 国際奉仕 山東秀樹  
副会長 前田浩二 S. A. A. 武野英紀  
会計 溝上裕章  
クラブ会報委員長/千田耕次

◆本日のロータリーソング 四つのテスト

11月ロータリー財団月間

本日のプログラム

★会員忘年例会 [親睦活動委員会主催]

於:あおい茶寮 18:30～20:30

\*アルコールが出ます

次週のプログラム

★年次総会

～2020～2021年度理事・役員選出～  
2019～2020年度クラブ会計中間報告  
2018～2019年度クラブ会計決算報告

先週の例会記録

令和元年11月21日(木)

- ビジター紹介 岩出RC 久保光伸会員  
和歌山東南RC 林 隆一会員
- 出席報告(会員数46名) 出席規定適用免除会員 12名  
11月21日 出席24名(内◎7名)  
ホームクラブ出席率 58.54%
- 地区への出席  
11月18日(月)-19日(火) ロータリー研究会  
於:神戸ポートピアホテル…岡本 浩パストガバナー
- 個人寄付 [米山奨学会] 河野正文会員



11月2日(土)～4日(月・祝)  
韓国・釜山ネソンRCの歓迎受ける!!

会長報告

皆さん今晩は。

この前の日曜日に第39回愛の献血運動をMESAオークワガーデンパークでオークワさんに場所をお借りし、谷口会員に色んな段取りをして頂き、16名の会員の皆さんに参加を頂きました。有難うございました。

お陰で献血受付者数も87名、うち献血実施者数73名、会員の家族と社員数20名の方達に参加を頂きました。特に井手会員、堀会員には朝から最後までご苦勞様でした。

私も持病があるので献血出来ませんでしたから、今回初参加させていただきましたが、感じたのは場所柄かもか、若い子達が献血に対する意識が高いのに感心させられました。参加してとても気持ち良かったです。次回は春ですが、もっと、もっと社員や知人に呼びかけようと思いました。

そしてその日の夜、野球のプレミア12の世界一決勝戦があり、日本代表「侍ジャパン」が連覇を狙った、宿敵の韓国に5-3で逆転勝ちをして初優勝をしてくれました。稲葉監督の下、金メダルを目指す来年の東京五輪にも弾みをつけてくれたと思います。

本日は11月の第三木曜日で、ボジョレーヌーボーの解禁日ですね。ボジョレーヌーボーはフランスのブルゴーニュ地方ボジョレーで生産される、その年に収穫された「ガメイ種」という葡萄から生まれる新酒のみ」をボジョレーヌーボーと呼ぶらしいです。パリでも人気になり儲けを優先した業者が、ボジョレーヌーボーの「早出し競争を起こし、品質低

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

RC名	和歌山北	和歌山アセリア	和歌山	和歌山西	和歌山東南	和歌山東	和歌山南	和歌山中
例会場	ルミエール舞月殿	アパローム紀の国	タイフロイネットホテル和歌山	ラヴィーナ和歌山	ルミエール舞月殿	タイフロイネットホテル和歌山	タイフロイネットホテル和歌山	タイフロイネットホテル和歌山
曜日	月	月	火	水	水	木	金	金
時間	12:30	12:30	12:30	12:30	12:30*	12:30	12:30	19:00

※1・2(水)は18:30～19:30 第3・4・5(水)は12:30～13:30

下の問題」が出てきたので、解禁日をもうけようということで「11月の第三木曜日」という日が設定されたそうです。

多分今晚は皆さんも飲まれると思いますが、明日は11月22日で、いい夫婦の日なので帰って奥さんと出来れば飲んで下さい。私は外で飲むと思いますが。

この後は各班のIDMの発表ですね宜しくお願いします。

## 幹 事 報 告

①赤十字血液センター様より、11月17日(日)献血の御礼状と結果が届いています。

②10月に実施しました「令和元年8月九州北部集中豪雨災害」義捐金について、ガバナー事務所より送金報告が届いています。\*総額160万円を第2740地区へ10月30日に送金

③【例会臨時変更のお知らせ】

和歌山アゼリアRC…12月23日(月)は、18:30～「年末クリスマス夜間例会」に変更 …12月30日(月)は 休会 和歌山南RC…12月20日(金)は、12月22日(日)18:00～「クリスマス家族例会」に変更 …12月27日(金)、1月3日(金)は 休会 和歌山東南RC…12月18日(水)は、12月22日(日)18:30～アバローム紀の国で「クリスマス親睦家族例会」に変更 …12月25日(水)は 休会

## 委 員 会 報 告

■親睦活動委員会(岡本昌也委員長)

来週28日(木)の会員忘年会は18:30～20:30まで、あおい茶寮にて開催。12月19日(木)、クリスマス家族例会は18時から開催です。申し込み締切は本日までです。

### ニコニコ箱

井手良明会員…17日(日)献血実施、お手伝いの皆様 有難うございました!! 根岸憲一郎会員…IDM発表よろしくお願ひします。 山東秀樹会員…朝夕は寒いですね!! 川崎行彦会員…寒くなりましたね。 曾和勝彦会員…特に無し、ニコニコへ!! 武野英紀会員…さむいです!

合計¥12,000 累計¥413,000

## ゴルフ同好会 釜山ネソンRCと親睦ゴルフ会 in 済州島

11月2日(土)～4日(月・祝)、13名が参加して韓国済州島にて釜山ネソンRCメンバーとの親睦ゴルフ会を行いました。現地ではネソンメンバーのとても温かい歓迎を受け、食事会、ゴルフ等で一層の交流を深めて参りました。



## クラブフォーラム

### 「第2回 I. D. M. 発表」

テーマ: 日韓関係は政府・民間共に悪化してきていますが、改善する方策はないのでしょうか?皆さんの考えを聴かせて下さい。

担当: ロータリー情報委員会

■第1班(発表: 山縣会員) 7名/12



国交正常化以降「最悪」と言われる日韓関係ですが、11月2日～4日まで済州島にて釜山ネソンRCとゴルフ等を通じて親睦を深めてきました。民間ベースで今まで以上の交流を図れればと思います。韓国が経済的に下降した際には日本が援助し、今まで日韓で合意され実行されたものや共同声明など韓国国民に浸透させてもらい、今後振り返さないようにする。

■第2班(発表: 堀会員) 9名/12



●日本たたきが功を奏さなく、アメリカとの関係が、悪くなるのであれば韓国から改善の歩み寄りが出てくる。●韓国の不況は日本が原因。冷静になり時間が経過すれば経済的観点からも関係改善の歩み寄りがある。●韓国のマスコミが韓国外交を批判するようになれば日韓関係が正常化する。

■第3班(発表: 堂西会員) 7名/11



先日ゴルフ同好会で韓国済州島にて釜山ネソンRCとゴルフを通じて親睦を深めたわけですが、2泊3日の旅先で案内ガイドして頂いたチェジュRCのキムさん(女性)が、我々以上にネソンRCとの友情が今後も続きますように、と願っていたのが印象的でした。政治的には歴史問題等から関係がこじれており解決には時間がかかりますが、民間レベルで一層の交流を図り、平和的友好関係が持続できればと思います。

■第4班(発表: 部家会員) 6名/11



政府間の関係悪化の中、韓国国内での過激なデモや日本製品の不買運動もあり、近くて遠い国になったように感じます。ネソンRCとは当クラブ20周年からの長い交流があり、現在の情勢に関係なく今まで以上のお付き合いをしていければと思います。